



AMAZING TURKIYE AMASYA+SAFRANBOLU

10 HARI / 7 MALAM

ISTANBUL , BURSA , CAPPADOCIA , AMASYA , SAFRANBOLU

ALL IN
17,990.000



HARI 01 : JAKARTA – ISTANBUL

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju kota Istanbul, Turkiye

HARI 02 : ISTANBUL – BURSA (D)

Hari ini kita akan tiba Istanbul , setibanya menuju Bursa dan akan mengunjungi **Grand Mosque atau Ulu Camii** merupakan mesjid bersejarah yang terletak di Bursa, Turki. Didirikan oleh kesultanan Ottoman Sultan Bayezid I, Grand Mosque disebut juga museum kaligrafi dengan ragam kaligrafi yang ada dan juga **Tophane Clock Tower & Makam Osman Gazi (Pendiri Kerajaan Ottoman)**.

HARI 03 : BURSA – CAPPADOCIA (B,L,D)

Setelah makan pagi perjalanan dilanjutkan menuju kota Cappadocia kota Romantis di Anatolia timur ini berlokasi di dataran tinggi yang dikelilingi bentang alam unik .dan kita juga akan singgah di **Turkish Delight** toko yang menjual makanan dan minuman khas Turki. Bermalam di Cappadocia .

HARI 04 : CAPPADOCIA (B ,L,D)

Pagi hari ini Anda dapat mengikuti **Tour Tambahan** dengan menikmati keindahan Cappadocia dari atas dengan menggunakan **Hot Air Balloon**. Setekah makan pagi Anda akan diajak untuk mengunjungi **Underground City** yang dahulu digunakan sebagai tempat persembunyian. menikmati keindahan **Goreme Open Air Valley** serta tak lupa untuk berfoto dengan latar belakang **Pigeon Valley** dan **Uchisar Village** yang unik. Sore hari Anda akan diajak untuk mengunjungi tempat pembuatan **Perhiasan, Karpas** dan **Keramik** khas Cappadocia.

HARI 05 : CAPPADOCIA – AMASYA (B,L,D)



Perjalanan hari menuju kota Amasya yang penuh dengan sejarah kerajaan di dalamnya dan terletak di lembah yang dilintasi sungai hijau dan diapit gunung batu., menjelajahi desa cantik ini dimulai dengan mengunjungi/melewati **Terowongan Ferhat & Sirin** yang sangat terkenal dengan legenda cerita rakyat Turki , **Amasya Mummy Museum, Green River** yang membelah kota ini, **Mountain Rock Toms, Sultan Beyazit II Camii, Octagonal Madrasah** dan **Magical Eco Chamber** yang unik.

HARI 06 : AMASYA – SAFRANBOLU (B,L,D)

Menuju kota Safranbolu, UNESCO menjuluki kota tersebut sebagai kota khas Ottoman. Bangunan dan jalan-jalan khas yang dahulu memainkan peran kunci dalam perdagangan selama berabad-abad. Disini kita menikmati seluruh kota dari atas bukit dan juga akan mengunjungi **Crystal Glass Terrace / Teras kaca** yang merupakan Dek observasi kaca yang memanjang dari tebing ini menawarkan pemandangan canyon yang indah. **Historical Museum** of Safranbolu yang berwarna kuning terang, ataupun mengunjungi **Hidirlik Hill**. Dua tempat ini saling berseberangan di puncak bukit dan dipisahkan oleh lembah. Dan juga mengunjungi **Ottoman House , Old Bazaar** .



HARI 07 : SAFRANBOLU – ISTANBUL (B,L,D)

Perjalanan dilanjutkan menuju **Camlica Hills** untuk berfoto pemandangan Istanbul dari atas dan juga **Leather Factory Outlet** dimana Anda akan menyaksikan pertunjukan Fashion Show yang menarik dan berkesempatan untuk berbelanja jaket kulit kualitas terbaik. Bermalam di Istanbul .

HARI 08 : ISTANBUL (B,L,D)

City Tour kota Istanbul mengunjungi / melewati / photo stop **Hippodrome Square** yang merupakan alun alun dan tugu obelisk sebagai pusat kegiatan di zaman Bizantium. **Blue Mosque / Sultan Ahmed Mosque** icon Istanbul Turkey. **Hagia Sophia** gereja peninggalan Konstantinopel yang sekarang diubah menjadi Masjid, **Topkapi Palace** istana para sultan peninggalan dinasti Utsmaniyah yang sudah menjadi museum ,Grand Bazaar yang merupakan pasar tradisional terbesar di Istanbul.

HARI 09 : ISTANBUL – JAKARTA (B,L,-)

Har ini kita akan mengelilingi selat Bosphorus dengan mengikuti **Bosphorus Cruise** untuk melihat Istanbul dari kedua benua yaitu Benua Asia dan Benua Eropa **Istiklal Street** dan **Taksim Square**, salah satu alun alun terkenal di kota Istanbul.Sore hari menuju Airport untuk penerbangan kembali menuju Jakarta .

HARI 10 : TIBA JAKARTA

Hari ini tiba di Jakarta . Terima kasih atas partisipasi dan kebersamaan Anda, sampai jumpa dalam acara tour kami lainnya.

HARGA TOUR DALAM IDR, BERDASARKAN 30 PESERTA

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	ANAK DENGAN EXTRA BED (2- 7 TAHUN)	ANAK TANPA BED (2-11 TAHUN)	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
Jul : 24. Aug : 06 Sep : 24 Oct : 04, 27	17.990.000	17.990.000	17.500.000	4.900.000,-

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat International menggunakan Qatar Airways, Emirates Airlines, Etihad Airways - Bagasi pesawat sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 4* & 5* (twin share/ triple share) - Travel Insurance - Transportasi Bus - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Tips Tour Leader - Tips Local Guide & Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Optional Tour - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya . - Tips Porter Hotel , Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary <p>CATATAN : Peserta dilarang membeli Optional Tour via internet/Tour Operator lain, seperti Hot Air Ballon, Safary Jeep, Photographer, sewa gaun, Unta dll. Apabila melanggar maka Vendor Operator Turki akan dikenakan penalty sebesar USD 300/orang/optional tour.</p>